

RATZEBUTZ

...wie der freundliche Punkwart empfiehlt – Ratzebutz ist wieder da!



Es war einmal eine Punkrockband, die eröffnete ihre Konzerte in Anlehnung an einen Werbespruch für eine Schmerztablette mit der folgenden Ansage: "...wir wissen zwar nicht, was der freundliche Punkwart empfiehlt, wir empfehlen Ratzebutz". Was dann folgte war hart, schnell, melodisch und witzig und war die richtige Empfehlung für Liebhaber des Punkrock, des New Wave und der Neuen Deutschen Welle. Die Saugauer Ratzebutz waren in den 80-iger Jahren die lokale Punkrockgröße und bespielten kleine und große Bühnen vom Bodensee bis in die Landeshauptstadt. Nachdem es die Musiker in alle Himmelsrichtungen verschlug, wurde die Band Mitte der 80-iger Jahre aufgelöst.

Jetzt ist Ratzebutz wieder da und spielt in der Besetzung mit Werner Schönberger (Gesang, Programming, Schlagzeug), Markus Weiß (Gitarre, Gesang, Bass) und Oliver Strohm (Gitarre, Bass). Seit der ‚Neubesinnung‘ war die Band schwer aktiv und hat altes Material entstaubt und umarrangiert, neue Songs komponiert, Videoclips produziert und im 2018 die CD 'Vol D' eingespielt. Im 2019 hat Ratzebutz die EP 'Weg' und im 2020 im 'Learning-English-Modus' die Singles 'All the Things' und 'All or Nothing' veröffentlicht.

In ihrem Live-Programm präsentiert Ratzebutz neben neuen Songs auch alte Hits wie 'Paulchen Panter', 'Berlin' und 'Es war einmal'....

<https://www.backstagepro.de/ratzebutz>

<https://open.spotify.com/artist/2Uz6a6Xd5sYC7G6MaJWZCo>

<https://www.facebook.com/ratzebutz.band/>

<https://www.youtube.com/channel/UC95-uYjQz5uO4BOQ5tettWw>